
MUNicíPIO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNICIPAL 

=========================== ATA N, o 10/2023========================== 

------ REUNIA-O I'ÚBLlCA OIIDINARIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE GOI.EGÂ REALIZADA NO DIA 21 DE 

A /J R I L f) E 2023: -----------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Aos vi nte e um dias do mês de abri l de doi s mil e vi nte e três, reuniu ordinariamente a 

Câmara Municipal , no Salão Nobre dos Paços do Concelho, com a presença do Exce lentíssimo 

Presidente da Câmara, António Carlos da Costa Camilo que presidiu e dos Senhores Vereadores 

Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque, Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa, Vice

Presidente da Câmara, António Francisco Ol iveira Pires Cardoso e Maria Manuela Barreiros 

N unes Senão de Faria V eiga, -------------------------------------------------------------------------------

---------- Estiveram presentes o Senhor Chefe ela Divisão de Obras, Urbani smo e Ambiente, 

Acácio Galrinho Nunes, a Senhora Chefe da Divisão de Admini stração e Finanças, Ana Catarina 

Ferreira Cri stino e a Técnica Superio r, Tatiana Sotia Crespo da Sil va Iria a fim de prestarem 

q uai sq uer esc I areci men tos. -------- -------------------------------------------------------------------------

---------- A reun ião foi secretariada e ata redi g ida pela Assistente Técnica. Isabel Maria da 

Concei ção Cen teio G amei ro. ---------------------------------------------- ------------- ---------------------

----------- A bel'tu ra o tieia I da reu n ião: --------------------------------------------------------------------

---------- Às dez horas e dez minutos, ve riJicando-se a ex istência de quóru111 O Exce lentíss imo 

Presidente da Câmara, depoi s de cumprimentar todos os presentes, deu início à reunião com a 

segu i n te o rdem de tra ba lhos: ---------------------------------------------------------------------------------

---------- P o n to U m --------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão Municipal de Administração e Finanças: -------------------------------------------

---------- 1.1 - Proposta de Regul amento de Gestão do Arvoredo do Município da Go lcgã ---------

---------- 1.2 - Empreitada de Obras Públicas " Remodelação do Cine Teatro Gi l Vicente" ---------

---------- Alteração da fórmula de rev isão de preços ------------------ ------------------------------------
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---------- 1.3 - Ped ido de isenção das taxas municipais referentes à rea li zação de Caminhada 

Sol idária ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------- P o n to D o i s ------------------------------------------------------------------------------------------

----------- Divisão Munic ipal do Turismo, Cultura e Desporto: --------------------------------------

---------- 2.1 - Município do Entroncamento ---------------------------------------------------------------

---------- Pedido de isenção das taxas muni cipais referentes à utili zação do Pavi lhão da Go legã 

---------- 2.2 - Associação de Futebo l de Santarém --------------------------------------------------------

---------- Ped ido de isenção das taxas mu nicipa is referentes à utili zação do Pavilhão da Golegã 

---------- I' o n t o Três -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 3.1 - Aprovação de deliberações em minuta -----------------------------------------------------

--------- Período de intervenção do pú blico: ------------------------------------------------------------

---------- Nos termos do art.° 49.0 da Lei n.o 75/2013, de 12 de setembro foi dada a pa lavra ao 

público, não havendo interessadas em intervir. ------------------------------------------------------------

---------- APROVAÇÃO DA ATA: ------------------------------------------------------------------------

---------- O Excelenti ss illlo Presidente da Câmara so li citou a di spensa da leitura das atas números 

8 e 9, referentes às reuniões ord inária e extraordinári a da Câmara Mu ni cipa l da Golegã 

reali zadas nos d ias 10 de abril e 17 de abril de 2023, respetivamente, uma vez que tinham sido 

enviadas. d ig ita lmente a todos os memb ros do Executivo Mun icipa l, tendo sido ambas 

a provadas, po r unan i midade . --------------- ------------------------ ----------------------------------------

---------- Dis po n i bi Iid ade de Teso u ra ria: ---------------------------------------------- -------------------

---------- A Câmara tomou conhec imento do balancete de Tesou raria relativo ao últi mo dia úti l, o 

qual acusa um sa ldo de di spon ibil idades no va lor de 910 026,93€ (Novecentos e dez mil e vinte 

seis euros e noventa e três cêntimos); ----------------------------------------------------------------------

---------- Operações O rçamentais - 870 694,60€ (Oitocentos e setenta mi l seiscentos e noventa e 

quatro eu ros e sessen ta cen tllll os) ; ------------------ --------------------------------------------------------

---------- Operações não Orçamenta is - 39 332,33€ (Trinta e nove mil trezentos e trinta e doi s 

euros e tr inta e três cêntimos). --------------------------------------------------------------------------------
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---------- Montante de pagamentos efetuados entre os dias 4 e 18 de abril de 2023:-------------

---------- A Câmara tomou conhec imento do montante de pagamentos efetuados entre os d ias 4 e 

I 8 de abri I de 2023: -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Operações Orçamentais - 165 26 1 ,32€ (Cento e sessenta e cinco mil duzentos e sessenta 
. d· _ . ) c um euros e tnnta e OIS centlmos ; ------------------------------------------------------------------------

---------- Operações de Tesouraria - 308,94 € (Trezentos e oito euros e noventa e quatro 

cênt i m os). ----------------------------------- --------------------------------------------------------------- -----

---------- Período de intervenção dos membros do Executivo Municipal: -------------------------

---------- O Excelentíss imo Presidente da Cámara deu a palavra aos Senhores Vereadores para 

tratamento de assuntos gerais da autarquia: ---------------------------------------------------------------

---------- O Excelentissimo Pres idente da Câmara disse que: 

---------- " No próximo dia 28 de abril de 2023 rca li zar-sc-á a Sessão da Asscmblcia Municipal , 

pe las vi nte e uma horas e que, nesse mesmo dia, haverá a reunião do Consel ho Municipal da 

J u ven tude, pel as dezo i to horas ; ------------------------------------------------------------------------------

---------- A XL VI Feira Nacional do Cavalo, XX II Feira internacional do Cavalo Lusitano e Feira 

de São Martinho foi di stinguida pela primeira vez com o galardão da 6." edição do "Prém io 

Cinco Estrelas Regiões - Distrito de Santarém na categoria de Festas, Feiras e Roma ri as. Uma 

distinção resu ltante da esco lha direta das pessoas, através de um sistema de ava liação que mede 

o grau de satisfação que confere às mesmas." ------------------------------------------------------------

---------- Dia II de abril de 2023 - "APRESENTAÇÃO DO AEROPORTO SANTARÉM-

MAGELLAN 500 com a presença do Executivo em regime de permanência onde fo i assinado o 

Protocolo de entendimento intermunicipal, entre as Cámaras mun icipais da Golegã, Santarém, 

Torres Novas e A1canena, com o objetivo de preparar os futuros investimentos públicos e 

pri vados, em torno deste in vest i men to." --------------------------------------------------------------------

---------- De I I a 16 de abril e 2023 - " Realizaram-se as 11 Jornadas Equestres da Juventude, com 

eventos nas várias di sc iplinas equestres, colóq ui os e conferências, no Centro de Alto 

Rendimento de Desportos Equestres - HIPPOS, Picadeiro Central do Largo do Arneiro e o 
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A ud i tóri o do Eq u uspo I i s." -----------------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 12 de abri l de 2023 - " Presente na Chamusca numa reun ião sobre a Rede de 

Incubadoras de lnovação Socia l com a presença da Ministra da Coesão Territorial , 01" . Ana 

Abrunhosa";----------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- " Acompanhado pela vereadora Sr." Manuela Veiga, procedeu-se à assinatura do 

protocolo com a Delegação da Golegã da Liga Portuguesa Contra o Cancro para uti li zação de um 

espaço que foi requalificado pelo Município e que vai garantir melho res condições aos utentes 

que acorrem ao espaço, e em toda a atividade de extrema importânc ia que a li será desenvolvida 

pe I a re feri da Enti dade." ----------------------------------------------------------------------------------------

------------- Dia 13 de abri l de 2023 - " Reunião extrao rdinária da Comi ssão Municipa l de Gestão 

de Fogos Rurai s e da Comissão Municipal da Proteção C ivil onde foi aprovado o POM - Plano 

O perado r M uni c i pa I" ----------------------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 14 de abri l de 2023 - '·Realizou-se o I WORKSHOP DE PEREG Rl NAÇÃO 

EQUESTRE com a realização de trabalhos de diagnóstico com vista à implementação da vari an

te a cavalo, na peregrinação a Santi ago de Compostel a. -----------------------------------------------

Evento dinamizado pela Federação Portuguesa do Caminho de Santiago, com o apoio do 

Município da Golegã e contou também com a participação da Entidade Reg ional de Turi smo do 

Alentejo e Ribatejo, da Federação Equestre Portuguesa, da Uni versidade de Coimbra, 

Municípios de norte a sul do país, associações de peregrinos, centros e associações hípicas e 

d i versos em presári os pri vados." ----------------------------------------- ------------- ----------------------

---------- Dia 17 de abri l de 2023 - " Reunião com responsáveis das Infraestruturas de Portuga l 

onde foram abordados vários assuntos nomeadamente o encerramento da passassem de nível em 

Mato Miranda e construção do acesso superi or, com a presença do Sr. Eng. Acácio e Vereadora 

Ma n u e I a Ve i g a." ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Dia 18 de abri l de 2023 - " Presença da Dr." Auréli a na reunião no Centro Hospital Mé

d io Tejo com os municípios da CIMT - Sobre a criação das U.L.S." ----------------------------------
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---------- "Reunião da direção da Fe ira Nacional do Cavalo onde também esteve presente o Vice-

P res i den te Di ogo Rosa". ------------------------------------------------------------------------------------ ---

---------- Dia 19 de abril de 2023 - " Eng.o Acácio Reun ião por VC com a CCDR do Alentejo 

referente á reprogramação dos fundos comunitários em especial da obra do Ci ne-Teatro Gi l Vi-

cente." -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara disse que o que estava em cima da mesa era a 

criação, em todo o país, de uma séri e de ULS que englobam os hospitais e os cent ros de saúde 

numa gestão centralizada. Referiu que, tendencialmente os centros de saúde que correspondem à 

área de influência do hospita l vão ser integrados na gestão do hospital de referênc ia, no entanto, 

há algumas exceções, como o que está a aco ntece r em re lação ao Médio Tejo, com o conce lho de 

Ourém que ped iu para ser desagregado do Médio Tejo para efeitos de saúde e serjunto a Leiria, 

por uma questão de proxim idade . Também referiu que, por outro lado. há concel hos do Norte 

Alentejano que pertencem à ULS de Portalegre que ped iram para ser agregados ao Médio Tejo.-

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara di sse que é importante, neste momento, ser feita a 

refl exão para saber o que é mais vantaj oso para o concelho da Golegã, se ficar na Lezíria do Tejo 

e. consequentemente li gado ao Hospital de Santarém, ou ficar agregado ao Centro Hospita lar 

Torres Novas, Tomar e Abrantes. Disse também, que há vantagens em ficar em qualquer uma 

das ULS, não ficar em Santarém é o Pomba li nho que fica ma is longe do hospita l. mas depoi s 

ex iste a vantagem de termos um urgência ped iát ri ca e bás ica em Torres Novas, que tem um rácio 

de méd icos muito superior ao de Santarém e que, as ULS vão permitir uma melhor gestão de 

m éd i cos de fam í I ia. ---------------------------------------------------------------------------------------------

---------- O Senhor Vice-Presidente da Câmara fa lou da necess idade de ser tomada uma deci são, 

porque o Hospita l de Santarém vai entregar o plano de negóc ios, até ao fim do mês de abri l. ----

---------- O Excelent íssimo Presidente da Câmara disse que poderá haver alguma reunião de 

Câmara extraord inária até ao próx imo dia 28 de abril e que vai propor à Assembleia Municipa l a 

di scussão des te assu n to. ------------------------------------------------------------- ----------- ---------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabe l Madei ra Mota Sampaio Caixinha Duque disse que, 
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pelo que tinha perceb ido não somos situação única e o nosso prob lema é com a Freguesia do 

Pombali nho, enquanto que os outros é com o conce lho e que, se fosse possível, ficarmos com a 

Go legã e a Azinhaga com referência a Torres Novas e o Pombalinho a Santarém, era conseguir 

um bom serviço para o concelho e que pensavam que se deveria ouvir a op inião dos respetivos 

pres identes da juntas de freguesia. Disse também que a questão da pediatria que funciona no 

Hospital de Torres Novas e muito importante par a tomada de decisão. -------------------------------

--------- Ord em do n ia: --------------------------------------------------------------------------------------

---------- f'Ol1to lIm --------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Divisão MUl1icipal de Admil1ist.-ação c Fil1al1ças: -------------------------------------------

---------- 1.1 - f'roposta de Rcgulamcl1to de Gestão do Arvoredo do MUl1icipio da Golegã: ---

---------- Fo i presente à Câmara a in formação n.o 5160. datada de 14 de abri I de 2023, sobre a 

proposta de Regul amento de Gestão do Arvoredo do Municíp io da Go legã. -------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque disse que, na 

informação, consta que o processo foi presente à Câmara em 27 de janeiro de 2023, tendo s ido 

enviado para inquérito públi co, só que o doc umento que agora veio à Câmara não é igual ao que 

fo i à Câmara em 27 de janeiro e a informação o que di z é que não houve qua lquer sugestão, 

qualquer proposta de alteração, tendo-lhe chamado atenção o anexo I anexo. Referiu que a té é 

pertinente se nós no prime iro documento temos que não ex istem árvo res class ificadas de 

interesse público no concelho da Golegã, no documento que vem agora à Câmara tem uma sé ri e 

de árvores class ificadas, nomeadamente no Jardim da Casa Relvas, parece mais pertinente ser 

este documento a ser aprovado e que o que me deixa receosa é, realmente o que é que foi para 

i nq ué ri t o pú b I i co. ------------------------------------- ----------------------------------------------------------

---------- O Chefe da DOUA, devidamente autorizado, explicou que havia uma primeira 

info rmação feita pelos serviços de Ambiente em que tinha esse anexo com as árvores, mas que 

antes da última Reunião de Câmara tiveram uma reunião na CIMLT com o lCNF, onde lhes foi 

d ito que as árvores daqui não estavam classifi cadas e, foi feita uma correção a essa informação e 

o que veio à Reunião de Câmara foi já um segundo regulamento onde a única alteração que 
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ex iste é o anexo I sem árvores class ifi cadas no concelho da Go legã e que deve ter sido 

imprimida a primeira informação que está no mydoc.---------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque respondeu 

que é muito importante perceber-se o que é que, eíetivamente foi para inquérito público, se o que 

di z que ex istem, se o que di z que não ex istem árvo res class ificadas no Concelho da Go legã. -----

---------- O Chefe da DO UA, devidamen te autori zado, esclareceu que não existem árvores 

class ificadas no Concelho da Go legã, o que está classificada é a Casa-Museu Carl os Relvas, 

tendo a Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota Sampa io Caixinha Duque questionado de 

essa classificação abrange o jardim, e o Chefe da DOUA respondido que só a Casa-Estúd io e seu 

espól i o estão classifi cados de interesse públ ico. -----------------------------------------------------------

---------- A Senhora Vereadora Ana l sabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque disse que 

quando aparece o documento a di ze r que não ex iste, não se questionaram, a partir do momento 

que aparece a di zer que ex istem, puseram a questão se em relação ao Paul do Boquilobo se não 

te ri a á rvo res c I ass i fi cad as . ----- ------------------------ -------------------------------------------------------

---------- O C hefe da DOUA, dev idamente autorizado, res pondeu que segundo ICNF não existem 

árvo res classifi cadas no nosso conce lho e a Senhora Vereadora Ana Isabel Madeira Mota 

Sampaio Caixinha Duque di sse que lhe parecia importante que junto ao processo esteja o pa recer 

do lCNF, ao que a Senhora Vereadora Ana Isabel Caixinha respondeu que esse procedimento 

lhes parecia algo ilógico, e sugeriu que o ponto fosse retirado da ordem de traba lhos, para se r 

presente a posteri or reunião sem as falhas detetadas. ---------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade. retirar o ponto da presente ordem de trabalhos .--

---------- 1.2 - Empreitada de Obras Públicas "Remodelação do Cine Teatro Gil Vicente"----

---------- Alteração da fórmula de revisão de preços:---------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara a informação n.o 53 15, datada de 18 de abril de 2023, sobre a 

a lteração da fó rmul a de rev isão de preços referente à empreitada de Obras Públicas 

"Remodelação do Ci ne Teatro G i I Vicente". --------------------------------------------------------------

Pági na 7 de 9 

RI:LJni~,o de 21/4/2023 
AIH 10/2023 



MUNicíPIO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNIC IPA L 

---- ------ A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar a minuta do ad itamento ao contrato 

referente à empreitada de Obras Públicas "Remodelação do Cine Teatro Gi l Vicente", apro vaJ1do 

a alteração da F21- Redes de AbastecimeJ1to de Água e Águas Res iduais, constante no caderno 

de encargos, para a fórmula FI - Reabilitação Profunda de Ed ifícios.----------------------------------

---------- 1.3 - Pedido de isenção das taxas municipais referentes à realização de Caminhada 

S o I i d á ri a: -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------- -- Fo i presente à Câmara o pedido de isenção do pagamento das taxas municipai s 

referentes à rea l ização de Cam i n hada So I idária. ----------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou, por unanimidade, isentar do pagamento das taxas municipais a 

reali zação de Caminhada Solidári a pelas ruas da Go legã, no dia 15 de abril de 2023 . ---------------

----------- P o n to D o i s ------------------------------------------------------------------------------------------

----------- Divisão Municipal do Turismo, Cultura e Desporto: --------------------------------------

---------- 2.1 - Município do Entroncamento -------------------------------------------------------------

---------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à utilização do Pavilhão da Go-

legã: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara uma info rm ação sobre o pedido do Município do Entroncamento 

para isenção do pagamento das taxas municipai s referentes à utili zação do Pavilhão Desportivo 

da Go legã. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- A Câmara deliberou , por unanimidade, isentar o Municipio do Entroncamento do 

pagamento das taxas mun icipa is referentes à utili zação do Pavi lhão Desportivo da Go legã para 

reali zação de j ogo de futsal , no passado dia 2 de abril de 2023. ----------------------------------------

---------- 2.2 - Associação de Futebol de Santarém -----------------------------------------------------

---------- Pedido de isenção das taxas municipais referentes à utilização do Pavilhão da Go-

legã: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------- Foi presente à Câmara uma informação sobre o pedido da Associação de Futebo l de 

Santaré m para isenção do pagamento das taxas municipai s referentes à utili zação do Pavilhão 

Despo rti vo da Go I egã. -----------------------------------------------------------------------------------------

Página 8 de 9 

Reuni.)o ck 2 1/4/2023 
Atil 10/2023 



MUNicíPIO DA GOLEGÃ 

CÂMARA MUNIC IPAL 

---------- A Câmara deliberou , por unanimidade, isentar a Associação de Futebol de Santarém do 

pagamento das taxas municipais referentes à utili zação do Pavilhão Desportivo da Golegã para 

realização de treinos. nos dias lI de abril e 2 de maio de 2023. -----------------------------------------

--------- Ponto T"ês -------------------------------------------------------------------------------------------

---------- 3.1 - Aprovação de deliberações em minuta: -------------------------------------------------

---------- Nos termos do n.O 3 do art.° 57.0 da Lei nO 75/20 13, de 12 de setembro, fo i deliberado, 

por unanimidade, para que produza. efeitos imediatos, aprovar as deliberações constantes nos 

pontos 1.1, 1.2, 1.3, 2. 1 e 2.2.--------------------------------------------------------------------------------

---------- E n cerra m e" to da reu" ião: -----------------------------------------------------------------------

---------- E não havendo mais assuntos a tratar, foi pelo Excelentiss imo Presidente da Câmara 

encerrada a reunião, quando eram dez horas e trinta e cinco minutos mandando que se lavrasse a 

presente ata que va i ser ass inada por si c que eu Isabel Maria da Conceição Centeio Gamei ro, 

escrevi e subscrevo. --------------------------------------------------------------------------------------------

A Secretá ri a da Reunião 

(Isabel Gameiro) 
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